



Le régime montagneux de l'Empire du Milieu comprend trois régions bien distinctes : celle des altitudes glacées ; celle des hauts plateaux ; celle des montagnes ordinaires.

Le soulèvement principal du Pamir donne, nous l'avons vu, naissance à la double échine qui étroit l'Extrême-Orient : celle du Nord, qui comprend les monts Thianshan, chaînes aiguës et glacées qui atteignent encore sept mille mètres, se continue par les monts Alatan, les monts de Dzoungarie et les Altaï, jusqu'aux forts épaulements des Sayanzk, où tout le système, formant la ligne de partage des eaux Nord-Sud de l'ancien continent, s'infléchit dès lors vers l'Est (Jablonoï, monts de Mandchourie, Stanovoï, etc.), jusqu'aux monts du Kamtchatka russe, qui approchent encore de l'altitude de cinq mille mètres.

L'échine du Sud forme la chaîne himalayenne